

Presseinformation
19. September 2014

Delegation aus Hebei besucht Duisburgs regionalen TV-Sender
Chinesische Gäste sind begeistert von STUDIO 47

Spätestens seit Staatspräsident Xi Jinping offiziell die neue Güterzugverbindung vom Logport in Rheinhausen nach Chongqing eröffnet hat, hat sich Duisburg in China einen Namen gemacht. Ein weiterer Beweis hierfür war der Besuch einer hochkarätigen Delegation aus der Provinz Hebei bei STUDIO 47.

Neben Vertretern des Deutsch-Chinesischen Medienbüros (DCM) waren die Kulturdezernentin der Provinz Hebei und die Vorstandsvorsitzende der Gesellschaft für Wirtschaftsaustausch aus Peking zu Gast im Sendezentrum auf dem Kaßlerfelder Großmarkt. Der Besuch sollte sowohl dem allgemeinen Kennenlernen und Austausch dienen als auch der konkreten Vereinbarung gemeinsamer zukünftiger Medienprojekte. Die Delegation aus Hebei ist rund eine Woche in Deutschland unterwegs; STUDIO 47 war die erste Station ihres Aufenthalts.

Zum Empfang der chinesischen Gäste war auch die Vizepräsidentin des Bundesverbands Lokalfernsehen (BLTV), Judith Noll, nach Duisburg gekommen. Gemeinsam mit Vertretern der Niederrheinischen IHK, der Gesellschaft für Wirtschaftsförderung und des Unternehmerverbandes begrüßte sie die Delegation „bei einem der erfolgreichsten und attraktivsten regionalen TV-Sender in ganz Deutschland“.

Bildunterschriften:

Mit einer „Kugelzeremonie“ wurde die künftige Zusammenarbeit beschlossen: Vertreter der chinesischen Delegation und der Gastgeber legen ihre Hände auf. (190914 Chinesische Delegation bei STUDIO 47 Bild 01)

China zu Gast in Duisburg: Die chinesische Delegation eröffnete ihren Deutschlandbesuch bei STUDIO 47. (190914 Chinesische Delegation bei STUDIO 47 Bild 02)

Kontakt: Dinah Dorgaten, Fon 0203.47 993 47, Mail d.dorgaten@studio47.de